

ABSTRAK

Mutia Rahmi: 2016, *Peran Pondok Pesantren Putri At-Thohiriyah Dalam Dakwah Islamiyah Di Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala*. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Pembimbing: (I) Drs. H. Surianor, M.Si (II) Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa, dari dulu hingga sekarang pondok pesantren merupakan sebuah tempat atau sarana yang mempunyai peran dalam penyebar luasan dakwah Islamiyah dan memiliki ciri khas sendiri serta selalu mengembangkan diri baik itu pada ilmu dakwah dan ilmu pendidikan serta ilmu yang lainnya. Terkait dengan dakwah sudah barang tentu pondok pesantren memiliki peran di dalam masyarakat, begitu pula dengan pondok pesantren putri At-Thohiriyah.

Berdasarkan hal tersebut maka dilakukan penelitian tentang peran pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah di Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala.

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan bagaimana peran pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah di Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala, mengetahui faktor penunjang dan penghambat dakwah Islamiyahnya, dan mengetahui hasil yang telah dicapai pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah. Menggunakan pendekatan kualitatif dalam bentuk penelitian lapangan.

Subjek penelitian ini pengasuh, pimpinan atau kepala pondok pesantren putri At-Thohiriyah, ustadz dan ustadzah, para santriwati, serta masyarakat di Kecamatan Mekarsari.

Objek penelitian ini adalah bagaimana peran pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah di Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala, apa saja faktor penunjang dan penghambat dakwah Islamiyahnya, dan bagaimana hasil yang telah dicapai pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Data dianalisis menggunakan analisis deskriptif. Hasil penelitian yang penulis peroleh ada beberapa hasil sebagai berikut:

Peran pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah di Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala yaitu : sebagai sarana menyebar luaskan dakwah Islamiyah di Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala, pendidikan ilmu agama Islam, dan mencetak para hafizah serta juru dakwah.

Faktor Penunjang yakni (1). fasilitas pondok pesantren yang cukup memadai, (2). para pengajar ustadz dan ustadzah yang mempunyai riwayat pendidikan beraneka ragam, (3). adanya anjuran dan contoh baik, (4). adanya rasa optimisme yang tinggi, (5). adanya badan yang menangani logistik dakwah dari segi pendanaan, (6). biaya pendidikan yang ringan dan tidak memberatkan santriwati. Faktor penghambat pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah, (1). tidak semua pengajar (ustadz dan ustadzah) bertempat tinggal di lingkungan pondok pesantren, tempat yang kurang memadai untuk menampung para jamaah majelis taklim pondok pesantren putri At-Thohiriyah karena besarnya minat para jamaah majelis taklim ini untuk berhadir dan lain sebagainya. Hasil yang telah dicapai pondok pesantren putri At-Thohiriyah dalam dakwah Islamiyah di Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala, hasil penelitian yang didapatkan oleh penulis yaitu : tumbuhnya rasa kesadaran, mengamalan dan pengalaman beragama, tumbuh dan terjalannya ukhuwah Islamiyah, meningkatnya minat untuk mempelajari ilmu agama, dan adanya kaderisasi juru dakwah.